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PASSAGEM Na sessão de quarta-feira dia 3, o vereador Formigâo apresentou indicações pedindo para melhorar a iluminação da passarela (foto) sob a ponte da Rodovia Marechal Rondon Página 4

JULGAMENTO André Fernando Cuoco e Manuel Aparecido Júlio são condenados a oito anos de prisão pela participação no espaçamento 
que causou a morte de Carlos Alberto Miranda, em maio de 2004; mais um envolvido na ocorrência será julgado em novembro

Justiça condena mais duas pessoas 
pela morte de Carlos Alberto Miranda
N a quinta-feira dia 4, a Jus

tiça condenou mais duas 
pessoas pelo espancamento 
que levou à morte Carlos Aber-

Lençóis fica 
em sexto lugar 
nos Jogos 
Regionais

A delegação lençoense 
conquistou o sexto lugar no 
quadro de medalhas e séti
mo na pontuação, somando 
150 pontos. A equipe lenço- 
ense ficou atrás somente de 
São Carlos (campeã), Jaú, 
Bauru, Botucatu e Piracicaba. 
Nos Jogos Regionais do ano 
passado em Jaú, a delegação 
lençoense ficou em sétimo 
lugar no quadro de meda
lhas, com sendo seis de ouro, 
sete de prata e dez de bron
ze, somando no total 57 pon
tos. Lençóis levou para os Jo
gos Regionais de São Carlos 
uma delegação de 250 pesso
as divididas em 15 modalida
des. Para o diretor de espor
tes, José Lenci Neto, o traba
lho de base desenvolvido no 
M unicípio ao longo dos 
anos foi a força que a cida
de encontrou para ficar atrás 
apenas das cinco maiores ci
dades da região no quadro 
de medalhas. Os Jogos Regi
onais de 2006 acontecem em 
Piracicaba. Página 6

Festa em Alfredo 
Guedes termina 
amanhã com missa

Termina amanhã no dis
trito de Alfredo Guedes, com 
santa missa às 9h30, celebra
da pelo Frei Toninho, a festa 
do Senhor Bom Jesus e São 
Benedito que teve início no 
dia 29 de julho. Após a missa 
acontece a procissão pelas ruas 
do bairro e depois será servi
do almoço no salão paroqui
al. Às 13h será realizado lei
lão de gado e às 18h, queima 
de fogos de encerramento da 
festa. Hoje, no salão de festas 
da paróquia será servido jan
tar, a partir das 19h.

to Miranda, 23 anos. O julga- garam oito anos de prisão, por sado, Cleyanderson Júlio foi ção à participação de cada um 
mento (foto abaixo) foi de homicídio qualificado por em- condenado a 12 anos de pri- no crime. Eunice de Fátima 
André Fernando Cuocoe Ma- boscada, ou seja, quando há são pelo mesmo crime. A pena Júlio, mãe de Cleyanderson, 
nuel Aparecido Júlio, que pe- intenção de matar. No mês pas- teria sido aplicada em propor- também seria julgada nessa se-

mana, mas a defesa pediu o 
desmembramento do caso. 
Ela será julgada no dia 30 de 
novembro. Página 4

Câmara 
suspende 
projeto das 
cestas básicas

Ainda não foi dessa vez que 
a Câmara aprovou o projeto de 
autoria do prefeito José Anto- 
nio Marise (PSDB) que autori
za a Prefeitura e autarquias a 
concederem cestas básicas para 
os funcionários. Depois de ho
ras discutindo o projeto e de re
jeitarem uma das emendas apre
sentadas pelo vereador Ailton 
Laurindo (PPS), o Tipó, os ve
readores não se entenderam e 
resolveram suspender a votação 
para uma melhor analise da 
questão. Quando o relógio já 
passava das 22 horas e depois 
de fazer duas reuniões de ban
cada , a Cãmara optou pela sus
pensão. Das três emendas apre
sentadas por Tipó, uma foi re
tirada por ele mesmo, outra der
rubada e outra ficou emperra
da no embate entre os parla
mentares, e não foi votada an
tes da Casa de Leis decidir pela 
suspensão do projeto. O pedi
do de suspensão foi feito por 
Palamede Consalter Júnior, que 
disse que queria consultar os 
sevidores. Página 3

Areiópolis forma 
primeira turma de 
informática

O CMI (Centro Municipal 
de Informática), através da 
Prefeitura de Areiópolis em 
parceria com o Senai de Len
çóis Paulista realizará na Câ
mara a entrega de certificados 
para cerca de 100 alunos que 
concluíram na quinta-feira, 
dia 4, o curso de informática 
gratuito. A data da solenida
de de formatura ainda não 
foi definida. Segundo o coor
denador e instrutor do CMI, 
Luiz Carlos Santana, já está 
tudo certo para o início da 
próxima turma. Página 4
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APIMENTADO
Arado

O vereador Ailton Lau- 
rindo (PPS), o Tipó, parece 
mesmo interessado na can
didatura a deputado estadu
al, e já prepara o terreno. Na 
sessão de quarta-feira dia 3 
ele falou um pouco sobre a 
possibilidade e diz que, en
tre os convites que recebeu, 
o que mais agrada é o do PV.

Coração verde
Corintiano inveterado, 

Tipó diz que, pelo menos na 
política, seu coração é verde. 
“Eu gosto muito do PV e foi 
um partido que eu fundei 
em Lençóis Paulista”, lem
bra. O vereador deve anun
ciar sua decisão em setembro 
e pode mesmo voltar para a 
lista de filiados dos verdes.

Irritado
Falar em Tipó, o vereador 

ficou irritado com os colegas 
na primeira sessão ordinária 
do ano. Tudo pela grande 
quantidade de discussão ge
rada pela emenda de sua au
toria que autorizava o pre
feito José Antonio Marise 
(PSDB) a conceder a cesta 
básica através de tickets ou 
cartões magnéticos.

Em pânico
O vereador chegou a se 

ajoelhar enquanto discur
sava na tribuna da Câma
ra, quase em pânico por 
ver sua emenda incompre
endida pelos com panhei
ros. “Gente, pelo amor de 
Deus, essa em enda não 
obriga a nada. Ela apenas 
autoriza. O prefeito faz se 
ele quiser”, disse.

Observador
Não é raro ver entre o 

público da Câmara, Pala- 
mede Consalter, pai do ve
reador Palamede Consalter 
Júnior (PMDB). Na última 
sessão o presidente da Câ
mara, Dingo Bernardes até 
brincou dizendo que ele vi
nha para fiscalizar os tra
balhos do rebento.

Quase quieto
Palamede quase que pas

sou toda a sessão sem falar 
nada. Depois da votação da 
primeira emenda de Tipó -  
que tirava as cestas básicas 
dos cargos de confiança -  
quem observou percebeu que 
o vereador estava se seguran
do para não falar.

Quase...
Mas não resistiu. O ve

reador foi à tribuna para 
reclamar, mais uma vez, do 
re lacionam ento  entre a 
Câmara e o Executivo. Cu
riosamente, só falou de
pois que seu pai foi embo
ra do plenário.

Filme
“Eu já vi esse filme no 

m andato passado, duran
te a votação da taxa do 
lixo e da taxa de ilum ina
ção pública. Tinha verea
dor que era contra as ta 
xas mas tava votando a 
favor”, lembrou. “Quero 
acreditar que todo mundo 
aqui está vo tando  com 
sua convicção”, completa.

Com sono
As discussões sobre o pro

jeto das cestas básicas tiraram 
um pouco as energias da Câ
mara. O vereador Gumercin- 
do Ticianelli Júnior (PV) não 
conseguiu conter um bocejo 
enquanto o companheiro 
Claudemir Rocha Mio (PL), o 
Tupã, fazia um comentário. 
Tupã não deixou barato. “Está 
com sono, companheiro?”

Ops
Júnior pediu desculpas. 

“As discussões avançaram um 
pouco no horário e já pegam 
a gente cansado. Eu não que
ria fazer pouco caso do dis
curso do colega”, disse.

Convite
O professor de educação 

física, Roberto Lourenção foi 
convidado pelo prefeito de 
Areiópolis José Pio de Olivei
ra (PT), o Peixeiro a assumir a 
Diretoria de Esportes, hoje co
ordenada por Rinaldo Apare
cido Braz. Lourenção diz que 
está estudando o convite.

Ex-diretor
Lourenção foi diretor de 

esportes na gestão do ex-pre
feito Amarildo Garcia Fer
nandes (PSDB). Lourenção 
acumula o cargo de presiden
te do PFL de Areiópolis.

Candidato
Dizem nos bastidores que 

Lourenção está sendo incen
tivado pelos desportistas da 
cidade a se lançar candidato 
a prefeito nas eleições de 2006 
pelo PFL.

Mudança?
Segundo lideranças regio

nais do PV, o prefeito de Arei- 
ópolis, José Pio de Oliveira 
(PT), o Peixeiro, poderá assi
nar em breve a ficha de filia
ção ao partido. Ele teria sido 
convidado por membros da 
diretoria regional a seguir as 
fileiras verdes. Amigos próxi
mos de Peixeiro dizem que ele 
está estudando o convite.

Encontro
Hoje na barraca da Flores

ta, o deputado federal Anto- 
nio Carlos de Mendes Thame 
(PSDB) estará reunido com 
representantes do setor sucro- 
alcooleiro, empresários e po
líticos. O prefeito José Anto- 
nio Marise (PSDB) já confir
mou presença na reunião.

Tucanos
O prefeito José Antonio 

Marise (PSDB) participa hoje 
em Bauru, do encontro regio
nal do PSDB. No encontro os 
tucanos discutirão sobre as 
convenções do partido previs
tas para o mês de setembro e 
outros assuntos partidários.

Confirmado
O vereador Nardeli da Sil

va (PFL) disse ao Apimenta
do que no próximo dia 26 
estará em São Paulo para se 
reunir com lideranças do PFL 
sobre sua candidatura a de
putado estadual. “Se eles me 
derem a legenda, sairei can
didato a deputado e não abri
rei mão de minha candida
tura”, disse.

O ECO
Jornal O ECO Ltda

Fundado em 6 de fevereiro de 1938

Jornalista Responsável: Cristiano Guirado - MTb 44.324 
Redação e administração: Rua XV de Novembro 753, 

Beco Amarelo (Sala 11).
Telefone: (14) 3263-3823 / 3263-3822 

Circulação Regional: Areiópolis, Borebi,
Lençóis Paulista e Macatuba.

O ECO é registrado conforme Lei de Imprensa, 
pelo Decreto 2322 de 20 de maio de 1940, 

com registro no DIP.
Artigos assinados não representam 

necessariamente a opinião do Jornal.

ED ITO RIAL

Quem tem pressa passa do ponto
E xiste uma gama de di

tados populares para fa
lar da pressa. Coisas do tipo 
"quem tem pressa come cru" 
ou aquele mais famoso "a 
pressa é inimiga da perfei
ção". Hâ que se concordar 
que a pressa é muito vâlida 
em casos onde o tempo é cur
to. Quando o prazo estâ lon
ge, fazer as coisas nas pon
tas dos dedos tende a trazer 
resultados melhores.

Na sessão de quarta-fei
ra dia 3 -  primeira sessão or
dinária do Legislativo -  a 
Câmara quase se deixou le
var pela pressa. Até compre
ensível a ansiedade acirrada 
por aprovar um projeto tão 
relevante com esse que con
cede cestas básicas ao funci
onalismo público. Mas uma 
pressa que de nada adian
taria, uma vez que as cestas 
só começam a rodar entre os 
servidores a partir de 2006.

Apesar de ser uma una
nimidade, o projeto que con
cede cestas bâsicas ao funci
onalismo público ainda pro
mete muita discussão sobre 
a melhor forma desse bene
fício ser concedido. E de

nada adianta aprovar o pro
jeto agora, já que sua apro
vação imediata não faria 
com que o material chegas
se mais rápido ao servidor.

Nessas horas a Câmara 
deverias observar o compor
tamento do prefeito José A n
tonio Marise (PSDB), que se

O Legislativo pode, de vez 
em quando, pecar pela ansi
edade do trabalho. E foi as
sim que se começou a discu
tir as emendas que o projeto 
das cestas básicas recebeu 
quando chegou à Câmara. 
Todo mundo na expectativa 
de ver nas manchetes a apro-

Foram necessárias mais de duas 
horas de deliberação para que os 
vereadores compreendessem que 
estavam  se d e sga sta n d o
desnecessariamente para encerrar 
um assunto que não precisava ser 
e n ce rra d o  n e ce ssa ria m e n te  
naquela sessão.

orgulha de nunca ter coloca
do o carro na frente dos bois 
-  outro dito popular que 
pode indicar a pressa. "A 
paciência é a mãe das virtu
des", disse certa vez. Assim  
foi, por exemplo, na elabo
ração de projetos como o Pla
no de Cargos e Salários.

vação do benefício aos servi
dores públicos municipais, 
que hoje passam de 1,2 mil.

Foram necessárias mais 
de duas horas de deliberação 
para que os vereadores com
preendessem que estavam se 
desgastando desnecessaria
mente para encerrar um as-

sunto que não precisava ser 
encerrado necessariamente 
naquela sessão. E nessa 
hora, o inimigo da pressa foi 
o vereador Palamede de Je
sus Consalter Júnior 
(PMDB), autor do pedido de 
suspensão do projeto. E ain
da teve parlam entar que 
queria o projeto aprovado na 
hora, votando contra sua 
suspensão.

Não existe pressão e nem 
prazo próximo -  ao contrá
rio, por exemplo, do projeto 
que criou o Iprem (Instituto 
de Previdência Municipal) -  
dessa forma, não há explica
ções para pressa. Interessan
te, justamente porque depois, 
ninguém poderá justificar 
uma eventual falha no pro
jeto dizendo que teve pouco 
tempopara analisa-lo. E nes
se caso, os 10 vereadores -  
aprovando ou não a emenda 
de Tipó -  vão poder dizer que 
ouviram os servidores e que 
votaram com a consciência 
de que estavam ajudando o 
prefeito Marise a fazer com 
que o benefício das cestas 
básicas chegue da melhor for
ma à mesa do servidor.

ARTIGO

Tributo aos sacerdotes
EDEMIR CONEGLIAN

H oje, este espaço quer 
ser uma homenagem  

ao padre, por certo menos 
lembrado e presenteado  
que o pai, cujo dia se apro
xim a, não porém, menos 
merecedor.

A vida cristã está intima
mente relacionada ao exer
cício do ministério sacerdo
tal. O apreço pelo sacerdote 
se elevaria na proporção em 
que se compreendesse quem 
é o padre e o porque de sua 
opção por essa carreira. Pai 
epadre, Padre e pai. Coinci
dência feliz e apropriada no 
início de cada Agosto. Os 
dois vocábulos —  pai e pa
dre —  semelhantes na gra
fia, etimologicamente idên
ticos, são análogos em seu 
sentido, pois se aplicam am
bos a função de "paternida
de", exercida embora, em or
dens diferentes. E essa data 
importante no calendário da 
vida é coroada e emoldura
da de forma dignificante, 
justamente no mesmo dia

em que se festeja São João 
Maria Vianney, o Santo pro
tetor do clero.

Importante sim, princi
palmente para os que crêem 
que há uma vida depois des
ta a nos esperar, e que en
traremos nela pelas portas 
que conduzem a um lugar 
chamada eternidade. Mas...

ses sucessores, conforme se 
disse, está a figura do padre. 
Sua função é tão divina, que, 
embora moço, sabiamente 
aconselha o mais velho; rico 
em sabedoria, faz-se pobre 
com os que sofrem; humilde 
com os fracos faz-se altivo 
com os fortes; chora com os 
que choram mas tem pala-

Que cada cristão saiba amar e 
respeitar o sacerdote, pois só 
ele tem as chaves que podem  
nos abrir as portas celestes

quem tem em mãos a chave 
que pode nos abrir ou então 
fechar de vez essas portas 7 

O sacerdote, claro, repre
sentado pelos padres, bispos, 
cardeais, freis, desde que li
gados ao Papa, sucessor de 
Pedro que, por sua vez, rece
beu tal missão do Cristo, fi
lho de Deus. Essa missão, 
esses poderes, portanto, fo
ram deixados por Jesus aos 
apóstolos e seus sucessores. 
A mais ninguém. E entre es-

vras de consolo para os que 
dele precisam.

Ao mesmo tempo que sa
cerdote é ainda carpinteiro, en
genheiro, eletricista, orienta
dor, músico, cantor, incentiva- 
dor, pintor e orador-mor da 
paróquia. Há, realmente, a 
mão divina na escolha do sa
cerdote. Perguntado, certa fei
ta, qual o motivo que o levou 
ao caminho sacerdotal, o pa
dre Jacques Leclerq afirmou:

"Devo dizer que no mais

profundo de mim mesmo, eu 
não escolhi. Foi Deus quem 
escolheu. Por quê? Não sei. 
Não se pode raciocinar para 
discutir a vontade divina. 
Humanamente, no ponto  
de vista de minhas tendên
cias naturais, todos os bens 
da carne e do mundo pare
ciam atraentes. Tinha todo 
o necessário para ser um  
grande gozador e um gran
de ambicioso, mas via-me 
levado por uma força a que 
nãopodia resistir."

Que cada cristão saiba 
amar e respeitar o sacerdote, 
pois só ele tem as chaves que 
podem nos abrir as portas 
celestes, através dos poderes 
divinos que recebeu no dia 
ordenação sacerdotal. Aos 
nossos sacerdotes que por 
aqui passaram e hoje num 
outro estágio da vida se en
contram aos pés de Deus, 
bem como aos atuais que 
tanto trabalham nas comu
nidades desta terra e àque
les de todo o mundo, as sin
ceras homenagens da colu
na e deste jornal.



DEBATE Depois de horas discutindo projeto e emendas vereadores não se entendem e optam pela suspensão da matéria na pauta

Câmara suspende projeto das cestas básicas
Cristiano Guirado

A inda não foi dessa vez 
que a Câmara aprovou o 

projeto de autoria do prefei
to José Antonio Marise 
(PSDB) que autoria a Prefei
tura e autarquias a concede
rem cestas básicas para os fun
cionários. E olha que, pelo 
conduzir dos trabalhos, tudo 
indicava que a aprovação 
não passaria da sessão daque
la noite de quarta-feira dia 3.

A discussão começou com 
o vereador Ailton Laurindo 
(PPS), o Tipó, retirando uma 
das 3 emendas que apresen
tou ao projeto. A escolhida 
foi a emenda número 2, que 
limitava em R$ 1,7 mil o teto 
salarial dos funcionários com 
direito à cesta básica. “Andei 
ouvindo funcionários públi
cos e alguns colegas vereado
res. Temendo cometer uma 
injustiça, decidi retirar essa 
emenda antes que ela vá para 
a discussão”, afirmou.

A noite de Tipó não seria 
das mais fáceis. Continuou 
com ele próprio pedindo 
para que as emendas restan
tes -  duas dele e outra do ve
reador João Miguel Diegoli

(PTB) -  fossem apreciadas em 
separado. Se arrependeu do 
pedido logo depois da vota
ção da primeira emenda, que 
excluía os cargos de confian
ça da lista de quem teria di
reito ao benefício.

“Essa emenda não tem 
nem o que discutir. É óbvio 
que é justo retirar a cesta bá
sica dos cargos de confiança”, 
afirmou o vereador Claude- 
mir Rocha Mio (PL), o Tupã. 
“Mais bonito ficaria se os pró
prios cargos de confiança as
sinasse um documento abrin
do mão de receber o benefí
cio”, continua.

Nardeli da Silva (PFL) foi 
o único a declarar voto con
trário. “Eu acho que igualda
de é conceder cesta básica para 
todo mundo. A cesta não é 
caridade, o funcionário não 
vai receber a cesta porque está 
passando fome, mas sim por
que é um direito adquirido”, 
argumentou. Apesar do silên
cio dos demais compamenhei- 
ros, Tipó viu seu projeto cair 
por 5 votos a 4. Além dele, 
apenas Tupã, Palamede Con- 
salter Júnior (PMDB) e João 
Miguel votaram pela aprova
ção da emenda. “Essa Casa

perdeu nessa noite, uma gran
de oportunidade de fazer jus
tiça”, afirmou Tipó, logo de
pois da votação.

Mas a discussão da segun
da emenda era o melhor da 
noite. Também de autoria do 
vereador Tipó, ela autorizava 
o prefeito Marise a conceder 
a cesta básica através de um 
cartão magnético, que possi
bilitaria o servidor público 
comprar produtos mais varia
dos. Os primeiros discursos 
davam a entender que o pla
car seria rigorosamente o mes
mo -  inclusive com os mesmos 
votos -  da primeira emenda.

“Eu sou a favor da cesta”, 
foi a frase mais ouvida duran
te a discussão da emenda. 
Tipó chegou a se irritar com 
a tendência dos colegas a der
rubarem  tam bém  aquela 
emenda. “A única coisa que 
eu não ouvi agora foi um ar
gumento contrário à emen
da. Todo mundo sobe na tri
buna e fala que é a favor da 
cesta”, reclamou. “Ninguém 
é contra o benefício, só que
remos aumentar as opções do 
prefeito e do servidor públi
co”, continuou.

Nardeli apresentou. “Nesse

país, toda correção é feita pe
los índices do Governo Fede
ral, e eu nunca vi nada mais 
furado que os índices do Go
verno Federal”, afirmou. “Se 
existisse algum artigo no sen
tido de não deixar que o servi
dor público sofra com a defa- 
sagem dos produtos, eu apro
varia essa emenda”, completa.

E quando o relógio já pas
sava das 22h -  e com duas 
reuniões de bancada -  Pala- 
mede foi à tribuna para con
fessar que não tinha ouvido 
servidores públicos sobre o 
projeto, para ter certeza de 
qual via seria mais produti
va. E pediu a suspensão do 
projeto. “Não precisamos ter 
pressa. As cestas só começa
rão a ser entregues em 2006”, 
lembrou.

Depois de horas enrosca- 
da nas emendas do projeto 
das cestas básicas, a Câmara 
votaria por sua suspensão. 
Tipó pediu que ele fosse reti
rado momentaneamente da 
pauta, para que os vereado
res pudessem fazer uma apre
ciação mais exata. E com um 
único voto contrário de Gu- 
mercindo Ticianelli Júnior 
(PV), o projeto foi suspenso. Palamede pediu suspensão do projeto das cestas básicas

Conferência de cidades propõe integração
Maior conhecimento da 

realidade local, maior integra
ção e abertura de canais de 
comunicação entre os três ní
veis de governo, ações de in
tercâmbio regional e envolver 
a iniciativa privada e o tercei
ro setor nas discussões sobre o 
desenvolvimento urbano. Es
sas são as linhas gerais das con
clusões da segunda Conferên
cia Municipal da Cidade, en
cerrada no dia 30 de julho.

A conferência debateu a

cidade em quatro eixos temá
ticos: participação e controle 
social, a questão federativa, 
política urbana regional e fi
nanciamento do desenvolvi
mento urbano. Sobre o pri
meiro tema, a conclusão foi 
de que a participação popu
lar é um processo que precisa 
continuar, porque o longo 
período dos regimes de exce
ção no Brasil limitou a visão 
da população sobre o que é 
participar da vida da comu

CHUTE NA CANELA
por Rimidem

CPI: Sobrou prá Portugal
E atenção galera! Como a 

coisa anda quente em  Brasí
lia, o Lula tirou o traseiro do 
banco, ops, da cadeira presi
dencial. Voltou fazer com í
cio! E precisa ficar em  Brasília 
se é o Valério que governa? E 
o Valério foi prá Portugal ne
gociar com  a Telefonia lusa. 
Sabe quem  era o encarrega
do? O p o rtu g u ês  MEXIA. 
Antonio Mexia. Aí diz que no 
ano passado ele foi lá e per
g u n to u  p rô  g o v ern o  luso  
quem  mexe com  o setor de 
C om unicações. A presen ta
ram  o MEXIA que avisou a 
imprensa que parou de “m e
x e r” com  te le fo n ia . A ntes 
“m exia” com  os pauzinhos!

E sabe por quê o Valé- 
rio foi em  Portugal atrás da 
“Portugal Telecom”? Porque 
as iniciais são as mesmas do 
partido: PT. Aliás, ele foi lá e 
ninguém  sabia, ninguém  co
nhece, n inguém  viu. Como 
disse um  amigo: elegemos um  
barbudo e quem  negociava 
era um  careca! O perigo ago
ra é esse: quem  foi em Portu
gal, perdeu o lugar”!

E um  senador da CPI per
guntou prá mais um a secre
tária que foi depor se ela co
nhecia um a cafetina de nom e 
Jane. E a resposta: “Será que 
era a Chita, a macaca do Tar- 
zan”? . Como se vê, a coisa 
virou um a zona! Sendo que 
agora foi a vez do presidente 
da Casa da Moeda cair fora. 
Pegou propina. E na hora que

tava saindo jogaram  m oeda 
em  cima dele. Aí um  gaiato 
gritou: “joga no ta  que nota 
não faz baru lho”!

E a grande novidade da 
semana é que o mensalão acu
m ulou. N inguém  acertou a 
retirada!. E diz que um  grupo 
de empresários foi a Brasília e 
aí o ajudante de ordens avi
sou: “Excelência, os hom ens 
chegaram ”. “Òtim o, m anda 
depositar na m inha con ta”!

Aliás... aliás, você sabe por 
quê não tem  mais “racha” no 
cam pinho da Granja do Tor
to  aos dom ingos ?. Porque 
com  as denúncias, as “bolas” 
sumiram!. Não tem  “bo la”, 
não tem  jogo! E olha esta do 
c o m p a n h e iro  S im ão. U m  
cara desejando vender o im ó
vel em  Santa Catarina, colo
cou o seguinte anúncio: “Ven
do esta casa. Tratar com  o 
p róp io tário”!

E olha tam bém  o que 
um  m otorista de Minas escre
veu no pára-choque do For- 
dão: “Cada ovo comido é um  
p in to  aba tido”. E na trasei
ra: “A fita é virgem porque o 
rádio é estéreo”.

Prá encerrar, diz que na 
aula de ciências a professora 
p ergun tou  prô  C h iqu inho : 
“O lha prá m im . D epois da 
fron te , o que te n h o ”? “Os 
olhos, fessora”. “Ò tim o, e 
depois dos olhos”? “O nariz, 
fessora”. “Beleza, m enino. E 
depois do nariz, o que você 
vê”?. “O bigode, fessora”!

nidade. Para a maior parte 
das pessoas, participar signi
fica apenas votar.

Os participantes propuse
ram a inclusão de matéria na 
grade curricular do ensino 
fundamental e médio de dis
ciplina sobre educação para 
a cidadania, disponibilizan
do aos alunos o Atlas geográ
fico municipal. Também foi 
proposto o fortalecimento, 
ampliação e integração dos 
conselhos e campanhas pro
mocionais para valorizar o 
amor à cidade.

Na questão federativa foi 
proposto que se incentive no 
Congresso Nacional uma gran
de discussão sobre o pacto fe
derativo, para equilibrar recur-

sos e responsabilidades, um 
amplo programa de qualifica
ção em gestão dos dirigentes 
municipais e abertura de ca
nais de comunicação perma
nentes entre os governos fede
ral, estadual e municipais.

Sobre política urbana re
gional, a conferência de Len
çóis propôs a criação de con
selhos ou agências regionais 
de desenvolvimento, o apro
fundamento dos programas 
de microbacias hidrográficas 
e ações regionais de inter
câmbio sobre cultura, educa
ção, saúde, meio ambiente, 
agricultura familiar e habi
tação e outras áreas.

No tema financiamento 
do desenvolvimento urbano,

as propostas lençoenses são 
promover maior sinergia en
tre o poder público, iniciati
va privada e comunidade 
para projetos estratégicos de 
desenvolvimento urbano. 
Nesse aspecto, a conferência 
propõe viabilizar as parceri
as público-privadas, as con
tribuições de melhoria e os 
consórcios imobiliários, en
tre outras ações.

Os participantes também 
propuseram a canalização 
dos recursos destinados às 
emendas parlamentares para 
projetos estrategicamente de
finidos e destinados ao desen
volvimento urbano, além de 
proporcionar aos cidadãos 
melhor compreensão sobre as

formas de financiam ento 
municipal, como impostos, 
taxas e fundos.

Delegados
Foram escolhidas seis pes

soas para representar Lençóis 
Paulista na conferencia esta
dual das cidades, que acon
tece em outubro. Os escolhi
dos foram o diretor de pla
nejamento da prefeitura, Luís 
Antonio Paccola Coneglian, 
o vereador Edson Fernandes 
(PT), o comerciante Ricardo 
Viegas, o líder de bairro Élvio 
Mazzini, o engenheiro do 
SAAE (Serviço Autônomo de 
Água e Esgotos) Evandro Al
berto Dalbem, e Simone Eli
sa Diegoli Dalbem.

'População está com medo', diz Ticianelli Jr
O vereador Gumercindo 

Ticianelli Júnior (PV) disse na 
sessão da Câmara da última 
quarta-feira que os moradores 
de Alfredo Guedes estão com 
medo de andar pelas ruas à 
noite. A declaração foi feita 
enquanto o parlamentar co
mentava requerimentos e 
moções que apresentou pedin
do mais policiamento no bair
ro que fica a cerca de 17 qui
lômetros do centro da cidade.

As reivindicações de Ticia- 
nelli Júnior pedem para au
toridades locais, deputados 
estaduais e federais, para a 
Secretaria de Segurança Públi
ca e até para o governador 
Geraldo Alckmin estudar a 
possibilidade de disponibili
zar viatura e policiais milita
res para garantir a segurança 
dos moradores.

Segundo o vereador, a Po
lícia Militar não libera viatu-

Formigão pede melhorias 
para o Jardim Primavera

Na sessão de quarta-feira 
dia 3, o vereador Ismael de 
Assis Carlos (PSDB), o Formi- 
gão apresentou indicações ao 
prefeito José Antonio Marise 
(PSDB) onde reitera pedidos 
de melhorias no bairro jardim 
Primavera. Na primeira indi
cação ele pede ao Executivo 
que estude as possibilidades de 
melhorar a iluminação da 
passarela sob a ponte da Ro
dovia Marechal Rondon que 
liga a Cecap ao bairro, bem 
como a colocação de pedregu
lho na mesma. Ele argumen
ta que a passarela é bastante 
utilizada pelos moradores que 
utilizam a Unidade Básica de 
Saúde da Cecap para realizar

consultas médicas. “A popu
lação sai logo cedo, quando 
ainda está escuro, dirigindo- 
se até a unidade e a passarela 
tem causado medo em função 
da pouca iluminação do lo
cal”, cobrou.

Ele cobra ainda que o Exe
cutivo providencie melhorias 
de iluminação em todo o 
bairro, além de melhorias nas 
passarelas que unem a parte 
alta e a baixa à avenida Luiz 
Boso. Por último, Formigão 
solicita do prefeito que ele 
estude as possibilidades de 
construir uma ciclovia inter
ligando o bairro Jardim Ubi- 
rama a FACOL (Faculdade 
Orígenes Lessa).

ra para permanecer tempo 
integral no bairro porque as 
estatísticas indicam baixo 
núm ero de ocorrências. 
“Mas, como o bairro é longe 
do centro, muitas ocorrênci
as em Alfredo Guedes nem 
são registradas. Por isso as es
tatísticas são baixas, mas o 
problema da segurança públi
ca é uma coisa que assusta os 
moradores”, criticou.

Ticianelli disse na Câmara 
que já conversou com mora
dores de Alfredo Guedes e um 
grupo até se propôs custear a 
construção de local para abri
gar um posto policial. “Nossa

intenção é sensibilizar as au
toridades para autorizarem a 
permanência de policiais no 
distrito, que fica à mercê da 
bandidagem por ser longe do 
centro”, comentou.

Enquanto a solução defi
nitiva não vem, Ticianelli Jú
nior quer que a Polícia Mili
tar local aumente as rondas 
principalmente à noite. “É 
para levar a sensação de segu
rança, porque muitas pessoas 
estão realmente traumatizadas 
com os tristes acontecimentos 
do mês passado”, reforçou, 
referindo-se ao latrocínio re
gistrado em Alfredo Guedes.

INFORMATIVO - ALEXANDRE TODA RAÇA
A partir de 2005, os estu

dantes poderão cursar discipli
nas do ensino médio junto 
com disciplinas do ensino téc
nico. Esta possibilidade foi 
assegurada pelo Decreto 5.154, 
regulamentando quatro arti
gos da Lei de Diretrizes e Bases 
da Educação (LDB) de 1996.

Este Decreto resgata a 
chance dos estudantes saírem 
desta fase do ensino já com 
qualificação profissional para 
disputar uma oportunidade 
no mercado de trabalho.
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JULGAMENTO Justiça condena André Fernando Cuoco e Manuel Aparecido Júlio a oito anos de prisão pela participação do espaçamento 
que causou a morte de Carlos Alberto Miranda, em maio de 2004; Eunice de Fátima Júlio teve o julgamento adiado para novembro

Mais dois são condenados por espancamento
Da Redação

N a quinta-feira dia 4, a 
Justiça condenou mais 

duas pessoas pelo espanca
mento que levou à morte Car
los Aberto Miranda, 23 anos. 
No mês passado, Cleyander- 
son Júlio foi condenado a 
doze anos pelo mesmo crime. 
Ele e mais oito pessoas, inclu
sive sua mãe, Eunice de Fáti
ma Júlio, armaram embosca
da e espancaram o jovem na 
porta de sua casa.

Dessa vez quem sentou no 
banco dos réus foram André 
Fernando Cuoco, padrasto 
de Cleyanderson, e Manuel 
Aparecido Júlio, irmão do 
primeiro condenado. Ambos 
pegaram oito anos de pri
são. Vão cumprir pena por

homicídio qualificado por 
emboscada, ou seja, quando 
há intenção de matar.

Embora todos tenham  
sido condenados pelo mesmo 
crime, a pena de Cleyander- 
son foi maior porque foi pro
porcional a participação no 
espancamento. Além das qua
tro pessoas que estão sendo 
julgadas pela morte de Car
los, outras cinco participa
ram do crime. Dois são me
nores de idade.

Eunice também seria julga
da nessa semana, mas os ad
vogados dos réus entraram em 
acordo e pediram o desmem
bramento do processo. A mãe 
de Cleyanderson deve ser jul
gada no dia 30 de novembro. 
O mesmo procedimento foi 
usado no primeiro julgamen-

to, quando era previsto que 
os quatro fossem julgados. Na 
hora do júri, a defesa pediu 
que os acusados fossem julga
dos separadamente.

Carlos Alberto Miranda 
faleceu no dia 6 maio de 
2004, uma quinta-feira, du
rante uma cirurgia para a re
tirada de um coágulo no cé
rebro. Três dias antes, ele ha
via sido espancado na porta 
de sua casa por um grupo de 
nove pessoas, entre elas, 
Cleyanderson, Manuel, An
dré e Eunice. Horas antes de 
ser espancado, Carlos e 
Cleyanderson haviam briga
do durante o show da banda 
Charlie Brown Júnior, que 
aconteceu na Facilpa (Feira 
Agropecuária Comercial e In
dustrial de Lençóis Paulista).

Um cão trazido da cidade 
de Belo Horizonte (MG) para 
Lençóis Paulista foi sacrifica
do nesta semana com leish- 
maniose. A Diretoria Muni
cipal de Saúde informou que 
o animal foi sacrificado na 
quarta-feira 3, na Unesp de 
Botucatu. O cão tinha nove 
meses de idade e estava na 
cidade há seis meses.

Inicialmente, a suspeita 
era de que o animal estivesse 
com “erliquiose canina”, a 
doença do carrapato, mas o 
exame conformou a leishma- 
niose. É a segunda vez que o 
município registra leishmani- 
ose em cachorro que veio de 
fora. O primeiro caso foi re
gistrado em fevereiro deste

ano, em um animal que veio 
de Bauru e que também foi 
sacrificado.

Segundo a Diretoria de 
Saúde, por medida de segu
rança foi colhido material de 
dois outros cães para exame, 
um que vivia na mesma casa 
que o animal sacrificado e de 
um outro cão que veio de 
Belo Horizonte. Ambos os re
sultados deram negativo.

A Diretoria de Saúde ori
enta a população a não tra
zer animais de outros estados, 
regiões ou cidades em que há 
risco de contaminação. Não 
há tratamento para os ani
mais contaminados e a única 
medida é o sacrifício. Nos se-
res humanos, a doença pode

Projeto estimula leitura em escolas de ensino fundamental
integração com as demais dis- Formação 
ciplinas e conteúdos trabalha- continuada 
dos em sala de aula. Além da implantação da

O projeto será desenvolvi
do pelos monitores que atu
am nas aulas de informática 
em sintonia com os professo
res das classes. Além da inte
gração das atividades nas es
colas, o projeto pretende pes
quisar os aspectos históricos 
e obras da Biblioteca Muni
cipal “Orígenes Lessa”. Nesta 
etapa, estão previstas visitas 
à biblioteca municipal.

As aulas de Informática 
nas Escolas Municipais de En
sino Fundamental se desen
volvem conforme a faixa etá
ria e desenvolvimento de cada 
grupo. A cada bimestre temas 
especiais são usados como 
condutores dos trabalhos de 
informática. O segundo se
mestre começa com novo pro
jeto para alunos das doze es
colas: “Cidade do Livro -  Ci
dade de Leitores” que preten
de estimular o incentivo à lei
tura e pesquisa dos alunos, em

Tinho organiza 
consultas

Amanhã tem encontro de
odontológicas talentos da música na Cecap

O presidente da Associa
ção de Moradores do Jardim 
Ubirama, Benedito Edélcio da 
Silva, o Tinho, organiza no 
sábado dia 13, um agenda- 
mento para consultas odon- 
tológicas. Os interessados de
vem comparecer na Câmara 
entre 8h e 11h. O presidente 
da Associação de Moradores 
do Jardim Ubirama diz que 
espera cerca de 150 pessoas.

Será realizado amanhã, 
no Bar do Macedo - na rua 
Presidente José Sarney, 61, 
em frente ao campo de fu
tebol no bairro Cecap -  o 
quarto encontro dos talen
tos da música de Lençóis e 
região. O evento é prom o
vido por Pingo Silva, com 
apoio da Diretoria de Cul
tura, Prefeitura Municipal 
e do vereador Manoel dos

AJUDE A ADEFILP A SE REERGUER
Doe papelão, plástico, papel, vidro, ferro-velho e demais

produtos recicláveis.
contato doação.

atitude
c o m u n i c a ç ã o

ADEFILP
Associação dos deficientes físicos 
LENÇÓIS PAULISTA

Saúde sacrifica cão com leishmaniose
causar a morte, principalmen
te em crianças e idosos, que 
têm o organismo mais debili
tado. O tratamento tem for
tes efeitos colaterais.

A leishmaniose visceral é 
a forma mais agrave da do
ença, que existe de forma en
dêmica no Brasil, especial
mente nos estados do Nor
deste, em Minas Gerais e 
Mato Grosso. No Estado de 
São Paulo, a doença reapa
receu em 1999, na região de 
Araçatuba. De lá para cá, 
vem se espalhando ao longo 
do eixo da rodovia Marechal 
Rondon. A doença já atin
giu Bauru, que nesta sema
na registrou mais um caso 
em humanos.

“Cidade do Livro -  Cidade 
de Leitores”, a Diretoria de 
Educação inicia na próxi
ma segunda-feira, 15 de 
agosto, o módulo II de For
m ação C o n tin u ad a  dos 
Professores na área de In
form ática. C ento e cin- 
qüen ta  p rofissionais da 
Educação estão inscritos na 
capacitação com ativida
des, oficinas e palestras.

Santos Silva (PSDB), o Ma- 
nezinho.

O encontro conta com a 
participação de grandes ta
lentos que cantam músicas 
sertaneja, pop, rock, axé e 
pagode. Haverá apresentação 
especial da Banda Kid Cabo
clo, da garota Amanda Batis
ta, Evaldo e Eduardo, Renato 
e banda e outros. A apresen
tação é de Pingo Silva.

Justiça condena mais dois envolvidos no espacamento de Carlos Alberto Miranda

AREIÓ PO LIS
CMI forma primeira turma de informática

Primeira dama Silvete e o coordenador Santana durante aula de informática

O CMI (Centro Muni
cipal de Informática), atra
vés da Prefeitura de Areió- 
polis em parceria com o 
Senai de Lençóis Paulista 
realizará na Câmara a en
trega de certificados para 
cerca de 100 alunos que 
concluíram na quinta-fei
ra, dia 4, o curso de infor
mática gratuito. A data da 
solenidade de formatura 
ainda não foi definida.

Para o aluno Paulo Ro-

berto dos Santos, a qualidade 
com que recebeu os treina
mento supera qualquer esco
la particular. Micros de última 
geração, instrutores altamen
te capacitados, esquema de 
ensino com software de con
trole remoto, TV de 29 pole
gadas conectada ao micro do 
instrutor, internet via rádio 
com excelente velocidade e 
tudo totalmente grátis. “Pare
ce mentira mas é realidade”, 
acrescenta Santos, agradecen-

do a Prefeitura por ter pro
porcionado algo tão bom 
para a população.

Segundo o coordena
dor e instrutor do CMI, 
Luiz Carlos Santana, já está 
tudo certo para o início da 
próxima turma que já co
meça na segunda-feira, dia 
8. “Estamos trabalhando 
incansavelm ente para 
atender com qualidade a 
população areiopolense”, 
comentou.

Abertas as inscrições para concurso Miss Areiópolis
Já estão abertas as ins

crições - vão até o dia 12 
de agosto -  para o concur
so Miss Areiópolis 2005. A 
escolha da garota mais 
bonita da cidade acontece 
no dia 8 de outubro, a 
data poderá ser alterada 
pela organização. O even
to promovido pelo Fundo 
Social de Solidariedade, 
Departamento de Esportes, 
Recreação e Lazer e Prefei
tura, premiará a ganhado
ra com um microcomputa-

dor patrocinado pela All In
formática de São Manuel.

Para participar do concur
so as candidatas tem que ter 
idade mínima de 14 anos, 
manter domicílio na cidade, 
ser solteira e não possuir filhos, 
além de se fazer presente toda 
vez que for solicitada pela or
ganização do evento. A ficha 
de inscrição da candidata me
nor de idade deverá ser assina
da pelo pai ou responsável.

Segundo a primeira dama, 
Silvete Aparecida Gimenes e

Festa do peão termina amanhã
Termina amanhã em 

Areiópolis, a 6* Festa do Peão 
de Boiadeiro, promovido 
pela Associação Rural de 
Areiópolis, presidida por 
Paulo Sérgio Ramos. O 
evento que acontece ao 
lado da Unidade Mista de 
Saúde desde a quinta-feira, 
dia 4, tem rodeio em tou
ros, da companhia Tiago 
Silva, de Cerquilho, e as 
boiadas da Companhia 
2000 e da Mãozinha de Ava-

ré, Três Irmãos de Itaí, 3 B do 
Bentinho de Botucatu e Euzé- 
bio Basseto de Pratânia.

A locução do rodeio é feita 
por Teddy Viana, de Brotas. 
Amanhã acontece a grande fi
nal que premiará em dinheiro 
os cinco primeiros colocados. 
No local tem barracas de ali
mentação e bebidas, além de 
apresentação de bandas coun- 
try durante a noite e parque 
de diversões. O ingresso para 
entrar na festa é de R$ 5,00.

o coordenador do evento, 
Luiz Carlos Santana, a ex
pectativa é de que o con
curso seja um sucesso. “Se 
o ano passado estava bom, 
esse ano vai ser melhor ain
da”, acrescenta Santana. A 
primeira dama disse ainda 
que o propósito desse even
to é angariar fundos para 
ajudar pessoas carentes, e 
agradece desde já os patro
cinadores e convida toda 
população a prestigiar o 
concurso.

Amanhã tem 
torneio de sinuca 
no Bar do Ciço

Será realizado amanhã, 
a partir das 10h, no Bar do 
Ciço, a 8* etapa do torneio 
de sinuca. As inscrições 
custam R$ 10,00 e podem 
ser feitas momentos antes 
do início da partida no lo
cal, a rua José Giorgetto, 
535 -  Jardim Carina. Serão 
premiados com troféus os 
três primeiros colocados. 
O evento tem o apoio do 
vereador Julisar Gomes 
Paes (PDT).
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ENCONTRO Mais de 40 cidades participam do evento no salão do Santuário Nossa Senhora da Piedade na sexta-feira dia 12

Lençóis sedia conferência regional 
sobre direitos da criança e adolescente
Da Redação

L ençóis Paulista sedia na 
sexta-feira dia 12, a pri

meira edição da Conferência 
Regional dos Direitos da Cri
ança e do Adolescente. Repre
sentantes de 41 municípios da 
região vêm ao Município dis
cutir as propostas e ações apre
sentadas nas conferências

✓  •

municipais para o trabalho 
com crianças e adolescentes.

O evento acontece no Sa
lão Paroquial do Santuário 
Nossa Senhora da Piedade e 
é aberto à participação de 
toda a comunidade. A con
ferência é organizada por 
uma comissão com represen
tantes de sete municípios: 
Lençóis Paulista, Bauru, Jaú,

Piratininga, Guaiçara, Regi- 
nópolis e Igaraçu do Tiête.

De acordo com a presiden
te do Conselho dos Direitos da 
Criança e do Adolescente de 
Lençóis Paulista, Sueli Maria- 
no de Almeida o evento apre
senta o tema “Controle Soci
al, Participação e Garantia de 
Direitos -  por uma Polícia para 
a Criança e o Adolescente”.

Também devem ser discu
tidos o papel da sociedade e 
do estado na formulação, 
execução e monitoramento 
de uma política para a crian
ça e o adolescente; a elabora
ção, acompanhamento e fis
calização do orçamento pú
blico e a participação social 
na promoção da igualdade e 
valorização da diversidade,

estão entre os principais te
mas que serão discutidos pe
los participantes.

Durante o evento, serão 
eleitos 45 delegados que re
presentarão os municípios na 
Conferência Estadual previs
ta para acontecer até o dia 17 
de outubro. Deste total, qua
tro serão eleitos entre os in
tegrantes da comissão orga

nizadora do evento.
Está prevista também a 

participação dos integrantes 
do projeto “Virando o Jogo”, 
desenvolvido pela Diretoria 
de Assistência e Promoção So
cial. A comissão organizado
ra da conferência deve definir 
até o início da próxima sema
na, o nome do palestrante que 
irá participar do evento.

Secretário elogia o programa Governança Municipal
O Secretário Executivo de 

Desenvolvimento Regional da 
Secretaria de Ciência, Tecnolo
gia e Desenvolvimento Econô
mico do Estado de São Paulo, 
Marco Antonio Castello Bran
co, elogiou em visita a Lençóis 
Paulista na quarta-feira dia 3, 
o projeto integrado de infor
matização da administração 
municipal, conhecido como 
Governança Municipal.

“O sistema oferece uma 
operacionalidade m uito 
grande à Prefeitura, propici
ando uma expressiva econo
mia da verba pública e de 
tempo. O cidadão está infor
mado de tudo o que aconte
ce na cidade e o Município 
tem controle absoluto sobre 
o que é arrecadado e como é 
gasto”, afirmou o secretário.

Castelo Branco veio à ci
dade especialmente para co

nhecer o sistema implantado 
em Lençóis Paulista, que cen
traliza todas as informações 
e cadastros das diversas áreas 
da administração em uma 
rede. O secretário foi recebi
do pelo vice-prefeito Norber- 
to Pompermayer, e pelos di
retores de planejamento, Luiz 
Antonio Paccola Coneglian, 
de suprimentos, Luiz Carlos 
Baptistella, e de finanças, Jú
lio Antonio Gonçalvez.

Castello Branco elogiou o 
programa e afirmou que ele 
serve de referência para ou
tras cidades do Estado. “É um 
grande projeto, que pode e 
deve ser implantado em ou
tros municípios. Cumpri
mento o prefeito Marise e 
sua equipe por mais essa ini
ciativa moderna e que com 
certeza vai dar mais agilida
de ao gerenciamento da coi

sa pública”, declarou.
Segundo ele, a Secretaria 

de Ciência, Tecnologia e De
senvolvimento Econômico 
tem muito interesse em pro
jetos como esses. “A adminis
tração pública não admite 
mais aquela burocracia que 
atrasa o Estado e o Municí
pio. Essas iniciativas possibi
litam transparência, agilida
de e otimizam as atividades 
da administração m unici
pal”, completa.

A implantação do progra
ma tem tornado Lençóis Pau
lista referência para outras 
prefeituras, que mandam re
presentantes à cidade para 
conhecê-lo de perto. O secre
tário municipal de finanças 
de Bauru, Edmundo Albu
querque, foi um dos que vi
sitaram Lençóis para conhe
cer o modelo. Membros da Secretaria da Ciência do Estado foram recebidos no gabinete do prefeito Marise

Município elege delegados para 
Conferência Regional de Assistência Social

Profissionais de Serviço So
cial, representantes da socieda
de civil e do poder público, ele
geram na quinta-feira dia 4, os 
delegados titulares e suplentes 
que irão representar o municí
pio na Conferência Regional 
de Assistência Social no dia 23 
de agosto em Lins.

Diusaléia Oliver, represen
tante da Adefilp (Associação 
dos Deficientes Físicos de Len
çóis Paulista) representará a

sociedade civil e a assistente 
social Marcela Cristina Cha- 
ddad representa o poder pú
blico. O pastor Antonio Car
los Cabral (sociedade civil) e 
a assistente social Ida Maria 
Biral Bazucco (poder público) 
serão os delegados suplentes.

A eleição dos delegados 
aconteceu na última quinta- 
feira, quatro de agosto, du
rante a terceira edição da 
Conferência Municipal de

Assistência Social. Os partici
pantes discutiram propostas 
para o SUAS (Sistema Único 
de Assistência). O SUAS é um 
modelo de gestão para a im
plementação da política na
cional de assistência social 
para todo o país nas esferas 
federal, estadual e municipal.

Segundo a presidente do 
Conselho Municipal de Assis
tência Social, Silvia Andreia 
Gonçalves Mendes, o SUAS é 
um sistema público não con-

tributivo, que visa implemen
tar ações e serviços de Assistên
cia Social, considerando as 
regionalidades e o tipo de pro
teção social que necessitam.

Além dos trabalhos em gru
po e da eleição dos delegados, 
os participantes acompanha
ram a palestra sobre o tema, 
apresentada pela professora 
doutora Egli Muniz, diretora 
da Faculdade de Serviço Soci
al da Instituição Toledo de 
Ensino (ITE) de Bauru.

BRASIL PEDE FIM 
DE SUBSÍDIOS 
ATÉ A SAFRA 
2006/07

O Brasil planeja pressionar 
a União Européia (UE) a desati
var seu programa de concessão 
de subsídios ao açúcar até o iní
cio da safra de 2006, e não ao de 
2007 como vinha sendo plane
jado anteriormente, segundo in
formou ontem Elizabete Seró- 
dio, secretária de Relações In
ternacionais do Ministério da 
Agricultura. "A UE teve tempo 
mais do que suficiente para pre
parar o fim dos subsídios ao açú
car. O Brasil perde estimados 
US$ 1 bilhão por ano por causa 
desses subsídios. Não pretende
mos ser tolerantes”, disse Seró- 
dio. A Organização Mundial do 
Comércio (OMC) manteve em 
28 de abril a reclamação feita 
pelo Brasil, Austrália e Tailân
dia de que os subsídios ao açú
car da UE estavam causando dis
torções . O Brasil ficou impaci
ente depois que as autoridades 
do bloco sugeriram em conver
sações preliminares que vão so
licitar prazo de até o fim de 
2006, ou o início de 2007 para 
cumprir a decisão da OMC. Se- 
ródio disse que o Brasil vai re
correr à OMC para investigar 
se a UE realmente não está pro
curando prolongar essa situa
ção. O real impacto das expor
tações de açúcar da UE no mer
cado não está claro, mas repre
sentantes do setor açucareiro do 
Brasil têm a expectativa de que 
as exportações da UE se redu
zam em 3,8 milhões de tonela
das quando forem suspensos os

subsídios. O setor açucareiro do 
País espera ainda recuperar uma 
grande fatia do atual negócio da 
UE, se esta última reduzir radi
calmente os embarques. 
(G.M ercantil, 3 /8 /0 5 )

Agricultores 
alertam para risco 
de quebra da safra

A Federação da Agricultura 
do Estado de São Paulo (Faesp) 
lançou ontem um documento 
no qual alerta para o risco de uma 
crise generalizada na agricultu
ra no ciclo 2005/2006. Segundo 
Fábio Meirelles, presidente da 
Faesp e 1° vice-presidente da 
Confederação Nacional da Agri
cultura (CNA), o atraso na ado
ção de medidas para prorrogar 
as dívidas dos produtores e criar 
mecanismos que assegurem o 
acesso a novos créditos para o 
plantio devem reduzir a área 
plantada e a produtividade mé
dia por hectare plantado. A Fa- 
esp sobe o tom das críticas e afir
ma que a questão envolve inclu
sive a governabilidade do País. 
“É um alerta: o Brasil precisa pro
duzir para garantir o abasteci
mento interno e gerar exceden
tes para exportação; esta é uma 
exigência do País”, afirma.

Os prejuízos de 19,5 milhões 
de toneladas de grãos ocorrido 
na safra passada em razão da seca 
podem se repetir na avaliação da 
Faesp. Pior, podem crescer dian
te da falta de apoio aos produto
res. “Tenho viajado pelo interi
or e o que tenho visto é um desâ
nimo enorme dos agricultores”, 
afirma Meirelles. A falta de uma 
política agrícola é o ponto que

mais tem preocupado o dirigen
te. “O Ministério da Agricultura 
tem que se pronunciar”, cobrou. 
Segundo ele, os agricultores que
riam uma definição sobre os pro
blemas gerados pela quebra da 
safra passada antes de ver anun
ciado o novo plano de safra. 
“Ocorreu o contrário”, criticou. 
Meirelles também lembrou que 
não há definições sobre o segu
ro rural.
Fonte: O Estado de S. Paulo ; 
0 3 /0 8 /0 5

CTA CERTIFICA 1° 
AVIÃO MILITAR A 
ÁLCOOL

O bjetivo da A eronáutica 
com o motor a etanol é conver
ter a frota de T-25 da FAB. O Cen
tro Técnico Aeroespacial (CTA) 
está finalizando o processo de 
certificação do primeiro avião 
militar a álcool do mundo, o T- 
25, modelo de treinamento bá
sico de pilotos da Força Aérea Bra
sileira (FAB). Segundo o gerente 
do Projeto do Motor Aeronáuti
co a Álcool, Paulo Sérgio Ewald, 
a previsão é que até o final de 
outubro o CTA esteja pronto para 
testes em vôo com a versão a ál
cool do T-25, também conheci
do pelo nome Universal. Deta
lhes do projeto foram mostrados 
ontem no Primeiro Seminário 
sobre o Uso do Álcool Etílico 
como Combustível Aeronáutico 
- Oportunidades e Perspectivas - 
, que se estende até hoje no CTA. 
O objetivo inicial da Aeronáuti
ca com o projeto do motor a ál
cool, diz o pesquisador, é viabi
lizar a conversão de toda a frota 
de T-25 da FAB, hoje estimada em

100 aeronaves. A Aeronáutica 
quer ainda estender a tecnolo
gia do motor a álcool para a fro
ta de 12 mil aeronaves a pistão 
em operação no País. O alto cus
to da gasolina de aviação, segun
do Ewald, tem inviabilizado a 
operação dessas aeronaves e es
timulado a conversão irregular 
de motores a gasolina para ál
cool. “A nossa estimativa é que 
600 aeronaves, que represen
tam metade da frota de aviões 
agrícolas do país, operem hoje 
com motor a álcool irregular”, 
afirmou. O pesquisador do CTA 
diz que o futuro da aviação ge
ral no Brasil passa pelo uso do 
álcool, que apresenta inúmeras 
vantagens em relação a gasoli
na. Além do custo baixo (26% 
menor que a gasolina de avia
ção), o álcool também permite 
aumento de 5% na potência do 
motor da aeronave. Apesar do 
consumo do motor aeronáuti
co a álcool ser 30% maior que o 
motor a pistão a gasolina , sua 
utilização ainda com pensa, 
principalmente pelos custos, se
gundo Ewald. Do ponto de vista 
dos benefícios para o País, o ge
rente destaca a redução do con
sumo de 16,8 milhões de litros 
de gasolina de aviação por ano 
e a geração de uma demanda 
anual de 21,6 milhões de litros 
de álcool. “Os operadores des
sas aeronaves também ganham 
com a redução de US$ 14 mi
lhões por ano no custo operaci
onal da frota de aviões Ipane
m a”, afirma.
G .M ercantil, 4 /8 /0 5 )

COLABORADOR: LUIS FER
NANDO ANTUNES CAPELARI

Agradecimento
“Os integrantes do Projeto Formação de Líderes do Gru

po Lwart agradecem a colaboração de todos na realização 
da Festa Julina do Bairro Júlio Ferrari, realizada no último 
sábado, 23 de julho. Foram mais de 100 participações (con
tribuições e doações) da indústria, comércio e pessoas físi
cas da cidade de Lençóis Paulista. Em função desse núme
ro, não podemos elencar todos os nomes, mas agradecemos 
pela confiança que depositaram em nosso trabalho e desta
camos que essa somatória de esforços é o que faz valer inici
ativas de realizações na comunidade.” Agradecemos tam
bém pelo apoio dos jornais locais às nossas realizações.

F A L E C I M E N T O S
M ARILD A CO N EG LIAN  C IC -  
CO N E -  75 anos. Faleceu em 
Lençóis Paulista no dia 29 de 
julho e foi sepultado no dia 30 de 
julho no Cemitério Municipal de 
Lençóis Paulista.
SEB A STIÃ O  D E  A LM E ID A  
L A R A  -  74 anos. Faleceu em 
Bauru no dia 1° de agosto e foi 
sepultado no dia 2 de agosto no 
Cemitério Paraíso da Colina.

R O Q U E Q U A D R A D O  -  82
anos. Faleceu em Lençóis Pau
lista no dia 2 de agosto e foi 
sepultado no dia 3 de agosto 
no Cemitério Municipal de Len
çóis Paulista.
MARIA FER R EIR A  DE SOUZA 
-  85 anos. Faleceu em Macatuba 
no dia 5 de agosto e foi sepultada 
no mesmo dia no Cemitério Mu
nicipal de Macatuba.

APOIO:



REGIONAIS Foram 22 medalhas nos Jogos Regionais de São Carlos; edição número 50 dos jogos acontecem ano que vem em Piracicaba

Lençóis é 6° lugar no quadro de medalhas
Da Redação 

✓

E a melhor classificação 
de Lençóis em disputa 

de Jogos Regionais. A dele
gação lençoense conquistou 
o sexto lugar no quadro de 
medalhas e sétimo na pon
tuação, somando 150 pon
tos. A equipe lençoense fi
cou atrás somente de São 
Carlos (campeã), Jaú, Bau
ru, Botucatu e Piracicaba. 
Nos Jogos Regionais do ano 
passado em Jaú, a delegação 
lençoense ficou em sétimo 
lugar no quadro de meda
lhas, sendo seis de ouro, sete 
de prata e dez de bronze, so
mando no total 57 pontos.

A equipe masculina de 
basquete da Lutepel/Dadu 
encerrou a participação len- 
çoense nos jogos com meda
lha de bronze. O handebol

perdeu no masculino e femi
nino, e ficou fora da disputa 
pela medalha de bronze. Já a 
equipe de bocha conquistou 
a medalha de prata. Na final 
os lençoense perderam para 
Jaú por 2 a 1. Para chegar as 
finais os lençoenses bateram 
Santa Rita do Passo Quatro, 
Saltinho e Pirassununga pelo 
placar de 2 a 0. Nas quartas 
de finais derrotaram Ribeirão 
Bonito por 2 a 1 e na semifi
nal venceram Ibaté pelo mes
mo placar. O xadrez favorito 
ao título ficou com a meda
lha de prata.

As equipes do vôlei mas
culino (penta-campeão), ca
poeira feminina (campeã) e 
o futsal masculino (prata) 
e o atletismo feminino -  
com quatro medalhas, três 
de ouro, uma de prata -  e o 
atletismo masculino -  com

uma m edalha de ouro -  
também ajudaram Lençóis 
a somar pontos na classifi
cação geral, além da delega
ção de paratletismo, com
posta por seis paratletas que 
ficou em segundo lugar na 
classificação final, conquis
tando assim a medalha de 
prata por equipe.

Lençóis levou para os Jo
gos Regionais de São Carlos 
uma delegação de 250 pesso
as divididas em 15 modalida
des. Para o diretor de espor
tes, José Lenci Neto, o traba
lho de base desenvolvido no 
M unicípio ao longo dos 
anos foi a força que a cida
de encontrou para ficar atrás 
apenas das cinco maiores ci
dades da região no quadro 
de medalhas. Os Jogos Regi
onais de 2006 acontecem em 
Piracicaba.

Projeto Bike & Saúde promove 
passeio ciclístico dia 28

Ciclistas fazem passeio em comemoração ao Dia de Combate a Poluição

O Projeto Bike & Saúde 
em parceria com a Prefeitu
ra Municipal, Empresas Zi- 
llo Lorenzetti, Grupo Lwart 
e Senai promove no dia 28 
de agosto, passeio ciclístico 
do Dia de Combate a Polui
ção. A saída está prevista 
para às 8h30, em frente ao 
ginásio de esportes Antonio 
Lorenzetti Filho, o Tonicão. 
Antes da saída os ciclistas re
ceberão camisetas, além de 
realizarem  alongam ento  
antes da partida.

Serão 15 quilômetros de 
pedalada por ruas e estradas 
de terra com destino a Barra
ca Recanto da Água da Libe- 
rata. Na chegada, os ciclistas 
tomam o lanche e retornam 
para a cidade por outro ca
minho, em percurso de 6 qui
lômetros, até chegar ao giná
sio do Tonicão, por volta das 
12 horas. A organização dis
ponibiliza veículo de apoio, 
lanche, frutas, suco, água e 
camiseta do evento.

As inscrições são limitadas

Internacional bate Vasco e 
assume liderança no sênior

Pela oitava rodada do Cam
peonato Sênior do CEM (Clu
be Esportivo Marimbondo) 
para atletas com idade entre 28 
e 42 anos, o Internacional ba
teu o Vasco por 5 a 0 e assu
miu a liderança da competição

com nove pontos ganhos em 
cinco jogos. Em segundo lugar 
está o Cruzeiro que venceu o 
Juventude por 3 a 2 e soma 
oito pontos na classificação. 
Os jogos foram realizados no 
domingo, dia 31, no estádio

LOUCOS POR FUTEBOL

Pedro Sérgio dos Santos Barbosa, o 
Pepô, gerente da CEF
O Santos é a magia responsável pelo meu bom humor 
permanente.

Equipe do bocha sagrou-se vice-campeã dos Jogos Regionais

Lençoenses participam da 
Corrida Histórica de Bauru

a 200 ciclistas e pode ser fei
tas até o dia 26 até às 17 ho
ras, na secretaria de esportes 
da UME (Unidade Municipal 
de Esportes). A taxa é uma 
lata ou saco de leite em pó de 
400 gramas, que serão rever
tidos à Diretoria de Assistên
cia e Promoção Social do Mu
nicípio. Maiores informações 
podem ser obtidas com o co
ordenador do Projeto Bike & 
Saúde, Maurício Ferreira Di- 
niz, pelos telefones 3264- 
1443/3264-1444/9795-6294.

municipal Archângelo Brega, 
o Bregão. Amanhã, às 8h30, 
no estádio municipal Archân- 
gelo Brega, o Bregão, pela nona 
rodada, o Botafogo encara o 
Paysandu e no jogo de fundo 
o Grêmio pega o Fluminense.

Tamborim e Zé 
Augusto vencem 
torneio de truco

A dupla Tamborim e Zé 
Augusto foi a campeã da 9* 
etapa do Campeonato Mu
nicipal de Truco. O evento 
promovido pela DER (Dire
toria de Esportes e Recrea
ção) com apoio da Prefeitu
ra, aconteceu no domingo, 
dia 31 de julho, no pesquei
ro do Vicente, próximo a 
represa da Usina Barra 
Grande e contou com a par
ticipação de 18 duplas.

O segundo lugar ficou 
com Paccola e Luiz e o ter
ceiro lugar foi conquistado 
por Marcão e Leandro. Am
bas as duplas foram premi
adas com troféus. Os tru- 
queiros Picinin e Pescara fo
ram os campeões na moda
lidade patos e foram premi
ados com medalhas. A 10* 
etapa da competição está 
marcada para o dia 14 de 
agosto no Bar do Neuci no 
Conjunto Habitacional Ma
estro Júlio Ferrari.

Cerca de seis corredores de 
Lençóis Paulista participaram 
na segunda-feira dia 1°, da 1* 
Corrida Histórica da cidade 
de Bauru. O evento foi reali
zado em comemoração ao 
109° aniversário da cidade. A 
prova, que teve o percurso de 
10 quilômetros, contou com 
a participação de 300 corre
dores de várias cidades da re
gião. A largada aconteceu em

Começam as 
semifinais do 
futsal na 
Nova Lençóis

Real Sociedad, Bicicletaria 
Rondon, Juventude e Santo 
André são as equipes semifi
nalistas que começam ama
nhã a disputa pelo título do 
Campeonato de Futsal da 
Nova Lençóis/Rondon -  Tro
féu Adriano Anderson Fo- 
ganholi -  promovido pela 
Associação de Moradores de 
Bairro da Nova Lençóis e Jar
dim das Nações. O último se
mifinalista saiu na rodada de 
domingo, dia 31, entre São 
Caetano e Bicicletaria Ron- 
don. A Bicicletaria Rondon 
levou a melhor e bateu o São 
Caetano pelo placar de 5 a 3.

Amanhã começam as semi
finais da competição. Às 10h 
o Juventude encara o Real So- 
ciedad e no jogo de fundo o 
Santo André pega a Bicicleta- 
ria Rondon. Todas as partidas 
estão sendo realizadas na qua
dra poliesportiva da Nova Len
çóis. A final do campeonato 
estava prevista para domingo, 
dia 14, em virtude da comemo
ração do Dia dos Pais, os orga
nizadores marcaram as finais 
para o dia 21 de agosto.

PLACAR GERAL
CAMPEONATO
BRASILEIRO
SÉRIE A 
HOJE
Botafogo x Paysandu 
Atlético-PR x Cruzeiro 
Corinthians x São Caetano 
AMANHÃ
Juventude x Palmeiras 
Paraná Clube x Santos 
Fortaleza x Flamengo 
Vasco x Figueirense 
São Paulo x Goiás 
Brasiliense x Internacional 
Ponte Preta x Coritiba 
Atlético-MG x Fluminense 
10/08 -  QUARTA-FEIRA 
São Caetano x Atlético-PR 
Paysandu x Vasco 
Coritiba x Atlético-MG 
Fluminense x Fortaleza 
Internacional x Corinthians 
Figueirense x São Paulo 
Cruzeiro-MG x Botafogo-RJ 
11/08 -  QUINTA-FEIRA 
Santos x Brasiliense 
Flamengo x Paraná Clube 
Palmeiras x Ponte Preta 
Goiás x Juventude.

frente ao teatro municipal na 
Avenida Nações Unidas.

O vencedor da prova foi o 
atleta Paulo Vitor Nunes, de São 
Caetano, que representa a equi
pe do São Paulo. Ele comple
tou a prova com o tempo de 
31 minutos e 20 segundos. No 
feminino o título ficou com 
Maria Lúcia Alves Moreira de 
Embu Guaçu com o tempo de 
38 minutos e 40 segundos.

O destaque lençoense foi 
Benedito Francisco Ribeiro 
que ficou em nono lugar na 
classificação geral. Participa
ram ainda da prova os len- 
çoenses Elder Nassana Maru- 
mo, Marco Antônio de Bri
to, o Cora, Pedro Ferraz Ar
ruda, Naur Ribeiro da Matta 
e Antônio Brito. No sábado, 
dia 13, a equipe participa da 
prova pedestre em Jaú.

Prefeitura M unicipal de L ençóis Paulista
NOTIFICAÇÃO

O Serviço  F unerário  M un icipal N O T IF IC A  aos fam ilia res  e /ou  responsáveis  
pe las  pessoas  sep u ltad as  em  ja z ig o s  de 3^ (te rce ira ) C lasse , p e rten cen te s  à 
P re fe itu ra  M u n ic ip a l de L ençó is  P au lis ta , s itu ad as  no  C em itério  M u n ic ip a l 
“ A lc id e s  F ra n c is c o ” que , h a v en d o  d e co rr id o  o p razo  de 3 ( trê s )  anos  de 
sepu ltam en to , conform e p rev is to  no  artigo  2°, inc iso  III da  L ei M un icipal n° 
2 .252 /92 , com  a  redação  a lte rad a  p e la  L ei M un icipal n° 3 .101 /02 , que te rão  
o p razo  m áx im o  e im pro rrogável de 60 (sessen ta) d ias p a ra  p rocederem , nos 
te rm os do artigo  4° da  L ei M unicipal n° 2 .252 /92 , a  rem oção  dos restos m ortais  
nas carneiras ao fina l re lac ionadas. F icam  a in d a  N O T IF IC A D O S  que, findo  o 
p razo  su p ra  e não  sendo tom adas  as p rov idências  ex ig idas em  lei, o Serviço  
F unerário  M unicipal p ro ced erá  e x  o;fficio, a  rem oção  dos despo jos, tras ladando- 
os p a ra  o ossário  do C em itério  M unicipal “A lcides F ran c isco ” . E, p a ra  dar p lena  
c iên c ia  aos in te ressados, p ub licam os em  2 (do is) jo rn a is  da  cidade, e afixam os 
n a  S ec re ta ria  do  V eló rio  M un icipal e no  á trio  do Paço M unicipal. L ençó is 
P au lis ta , 02 de ju n h o  de 2005.

Relação de Jazigos/Carneiras de 3“ Classe com prazo de concessão vencido
N° da

Carneira/Cruz
Data do 

sepultamento
Data do vencimento 

da concessão
Localização 

Lote e Q uadra
14815 19/04/01 19/04/04 4 3 -7 .4 1
14820 19/04/01 19/04/04 4 3 -7 .4 1
14810 01/04/01 01/04/04 4 4 -7 .4 1
14813 13/04/01 13/04/04 4 4 -7 .4 1
14786 07/03/01 07/03/04 4 5 -7 .4 1
14797 21/03/01 21/03/04 4 5 -7 .4 1
15099 28/02/02 28/02/05 0 2 -7 .7 6
15106 10/03/02 10/03/05 16 -7 .7 6
15115 20/03/02 20/03/05 18 -7 .7 6
15120 23/03/02 23/03/05 19 -7 .7 6
15123 26/03/02 26/03/05 2 0 -7 .7 6
15125 28/03/02 28/03/05 2 1 -7 .7 6
15131 03/04/02 03/04/05 2 5 -7 .7 6
15088 19/02/02 19/02/05 01-7 .777
15091 22/02/02 22/02/05 02 -7 .777
15092 22/02/02 22/02/05 03 -7 .777
14440 17/02/00 17/02/03 31 -7 .3 1
14405 28/02/00 28/02/03 32 -7 .3 1
14474 28/02/00 28/02/03 32 -7 .3 1
14411 09/03/00 09/03/03 33 -7 .3 1
14415 19/03/00 19/03/03 33 -7 .3 1
14643 27/09/00 27/09/03 19-9 .999
14568 24/07/00 24/07/03 20 -  9.999
14672 05/11/00 05/11/03 20 -  9.999
14666 26/10/00 26/10/03 21-9 .999
14743 24/01/01 24/01/04 21-9 .999
14723 03/01/01 03/01/04 22 -  9.999
14765 19/02/01 19/02/04 22 -  9.999
14766 20/02/01 20/02/04 23 -  9.999
14768 22/02/01 22/02/04 24 -  9.999
14774 25/02/01 25/02/04 24 -  9.999
14867 09/06/01 09/06/04 25 -  9.999
14871 13/06/01 13/06/04 25 -  9.999
14132 27/06/99 27/06/02 01-9 .999
14205 25/06/99 25/06/02 02 -  9.999
14260 06/10/99 06/10/02 02 -  9.999
14133 27/06/99 27/06/02 03 -  9.999
14347 23/08/99 23/08/02 03 -  9.999
14138 04/07/99 04/07/02 04 -  9.999
14251 29/08/99 29/08/02 04 -  9.999
14874 16/06/01 16/06/04 05 -  9.999
14912 19/07/01 19/07/04 05 -  9.999
14910 13/07/01 13/07/04 06 -  9.999
14918 27/07/01 27/07/04 06 -  9.999
14148 17/07/99 17/07/02 07 -  9.999
14266 04/09/99 04/09/02 07 -  9.999
14529 16/06/00 16/06/03 08 -9 .999
14501 15/04/00 15/04/03 09 -  9.999
14582 18/06/00 18/06/03 09 -  9.999
14539 13/04/00 13/04/03 10-9 .999
14587 08/07/00 08/07/03 10-9 .999
14458 13/04/00 13/04/03 15-9 .999
14588 10/07/00 10/07/03 15-9 .999
14596 01/08/00 01/08/03 16-9 .999
14523 12/06/00 12/06/03 17-9 .999
14615 26/08/00 26/08/03 17-9 .999
14553 12/07/00 12/07/03 18-9 .999
14617 01/09/00 01/09/03 18-9 .999
14566 22/07/00 22/07/03 19-9 .999
14926 02/08/01 02/08/04 01-8 .888
14930 08/08/01 08/08/04 02 -8 .888
14942 25/08/01 25/08/04 02 -8 .888
14958 21/09/01 21/09/04 03 -  8.888
14987 22/10/01 22/10/04 03 -  8.888
14960 23/09/01 23/09/04 04 -8 .888
15017 22/11/01 22/11/04 04 -8 .888
15003 04/11/01 04/11/04 05 -8 .888
15066 14/01/02 14/01/05 05 -8 .888
15046 17/12/01 17/12/04 06 -8 .888

WALNEI JOSÉ REPIK
Serviço Funerário Municipal
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AUTOMÓVEIS

VENDE-SE ca m i
nhonete Chevy 500, 
ano 85 -  Passat, ano 
77, branco, valor R$
2 .5 0 0 .0 0 . T ra ta r 
fone  3 2 6 3 -4630 / 
9718-2795 ou rua 
Visconde de Mauá, 
187, Bela Vista com 
Rogério.

VENDE-SE Fusca, 
ano 74, branco  -  
DVD com karaokê -  
barraca para vender 
bebidas -  m áquina 
de lavar Brastemp. 
Tratar fone 3263- 
3291/ 9121-9147.

VENDE-SE Fusca, 
ano  75, b ra n c o , 
bom  estado, valor 
R$ 1.800,00 -  pisci
na de fibra em for
m a de feijão, com 
capacidade de 2.500 
litro s , v a lo r  R$
300.00. Tratar fone 
9792-1805 ou nos 
Correios com Doni- 
zete no  período da 
manhã.

VENDE-SE Fusca , 
ano 70,verm elho, 
m otor 1.300 novo, 
documentado, com 
carretinha, valor R$
1 .500 .00 . T ra ta r 
fone 9773-4820 ou 
rua Américo Giova- 
netti, 143, Vila Pac- 
cola.

VENDE-SE/ TRO
CA-SE por m oto , 
Passat, ano 81, álco
ol, azul m etálico, 
com trava e alarme. 
Tratar fone 9734
1529 ou rua Francis
co Alves Pereira, 91, 
Vila Capoani.

VENDE-SE/TRO- 
CA-SE por carro de 
m enor valor, Palio, 
ano 98, azul m ari
n h o , v a lo r  R$
7.000. 00.de entrada 
mais 23 parcelas de 
R$ 293,00. Tratar 
fone  3 2 6 4 -6293 / 
3264-9669 -  horário 
comercial ou 9726
9966.

VENDE-SE Fusca, 
ano 79, azul claro, 
em bom estado. Tra
tar rua David Bap- 
tistella, 63 -  Jardim 
Primavera ou fone 
3264-1621._______

VENDE-SE Chrysler, 
ano 95, preto, com
pleto, raridade. Tra
ta r  fo n es  3264- 
3644 /3264 -3444 / 
9652-3619 /9652- 
3623 -  SHOP CAR 
LENÇÓIS.________

VENDE-SE Perua 
Kombi, ano 76, bege, 
em bom  estado, va
lor R$ 2.800,00. Tra
ta r  ru a  A n to n io  
Moretto, 253 -  Par
que E lizabeth ou 
fone 3264-6593.

VENDE-SE/TRO- 
CA-SE po r carro, 
Chevy 500, ano 86, 
branco, a álcool, em 
ótim o estado, ven
de-se edícula com 
p o n to  com ercial. 
T ratar rua  Alaíde 
Quirino de Almeida, 
92 -  Jardim M onte 
Azul.

O ração a Santo 
Expedito

Festa 19 de Abril. Come
mora-se todo dia 19. Se 
você está com algum 
PROBLEMA DE DIFÍ
CIL SOLUÇÃO e preci
sa de AJUDA URGEN
TE, peça ajuda a Santo 
Expedito que é o Santo 
dos Negócios que preci
sam de Pronta Solução e 
cuja invocação nunca é 
tardia. Oração- Meu San
to Expedito das Causas 
Justas e Urgentes, Socor
re-me nesta Hora de Afli
ção e Desespero, interce
da por mimjunto ao Nos
so Senhor JESUS CRIS
TO. Vós que sois Santo 
Guerreiro, Vós que sois o 
Santo dos desesperados, 
Vós que sois o Santo das 
Causas Urgentes, Prote
ja-me, Ajuda-me, Dai-me 
força, Coragem e Sereni
dade. Atenda ao meu pe
dido: “ Fazer o Pedido”. 
Ajuda-me a superar estas 
Horas Difíceis, proteja- 
me de todos que possam 
me prejudicar, Proteja Mi
nha Família, atenda ao 
meu pedido com urgên
cia. Devolva-me a Paz e a 
Tranqüilidade. Serei gra
to pelo resto da vida e 
levarei seu nome a todos 
que tem fé. Muito Obriga
do. Rezar um Pai Nosso, 
uma Ave Maria e fazer o 
Sinal da Cruz. Pubicar 
logo após o pedido em 
agradecimento e para pro
pagar os benefícios do 
grande Santo Expedito.

ELETROniCAMlAGINHO
Vendas e Instalações

'Central de PABX inteibrás 
'Antenas Parabólicas 

'Monitoramento via internet 
•Câmeras de Circuito Fechado

FONE: (014)9711-1527

NENKA
E q u ip a m e n to s  d e  

P ro te ç ã o  In d iv id u a l
L U V A S  - O C U L O S  

C A P A C E T E S  - B O T IN A S  
A V E N T A I S

Fone: (14) 32G3-2331
R u a  B a h ia ,  1 9 7  - V. C r u z e ir o

MOTOCICLETAS
VENDE-SE H onda 
Bross 125 CL, ano 
2003, com partida 
elétrica. Tratar fone 
3263-2534/ 9715
0522.____________
VENDE-SE CG Ti- 
tan  KS, ano 2003, 
v e rm e lh a . T ratar 
fone  9 1 11 -1341 / 
9701-4248.

SIMPATIA
N um  lugar m ais alto 
que sua cabeça, acen
der 3 velas b rancas 
num  prato com  água 
e açúcar aos três an
jo s  p ro te to re s  (G a 
briel, Rafael e M iguel) 
e fazer o pedido em  
três dias alcançara a 
graça. M ande pub li
car no terceiro dia e 
observe que vai acon
tecer no quarto dia.

VENDE-SE casa na 
rua João Calegari, 
25, Jú lio  Ferrari, 
com  4 côm odos, 
toda murada, valor 
R$ 12.000,00 + fi
nanciam ento. Tra
tar fone 9691-4972 
com Helena.

VENDE-SE casas rua 
Flávio Paccola, 497 
-  Jard im  C aju II, 
m urada com ponto 
comercial na frente, 
valor R$ 5.000,00. 
Tratar no  local ou 
fone 3263-4738.

Salmo 38 -  Leia o salmo 
38, três vezes ao dia du
rante três dias. No quarto 
dia mandar publicar. Ob
serve o que acontece.

CONTRATA-SE MECÂNICO 
DE MANUTENÇÃO E 
ELETRICISTA COM 
EXPERIÊNCIA EM 

FRIGORIFICO
INTERESSADOS ENVIAR CURRÍ

CULO PARA ITABOM. RODOVIA 
ANGELO POLI KM, 01 -  ITAPUI/SP -  
CEP 17230-000. Aos cuidados de Recur
sos Humanos.

VENDE-SE casa na 
rua Flávio Paccola, 
497 -  Jardim Caju II 
com ponto  comer
cial na frente ou tro
ca-se por carro ou 
terreno. Tratar fone 
3263-4738._______

VENDE-SE casa no 
Jardim Caju II com 
sala, cozinha, dor
mitório, wc + suíte, 
sem acabam ento , 
to d o  m urado , de 
la je , v a lo r  R$ 
12.000,00. Tratar 
fone 3264-2210.

VENDE-SE terreno 
no Jardim Itamara- 
ty  com 412m2, m u
rado. Tratar fone 
3263-7114._______

VENDE-SE padaria/ 
mercearia, m onta
da, estocada -  for
no Venâncio, para 
80 pães -  es tu fa  
para salgadinhos -  
chiqueiro para cri
anças -  Tratar rua 
Marcus Vinicius Vi
laça, 10, Cecap.

VENDE-SE casa no 
Jardim Monte Azul, 
com 3 quartos, sala, 
cozinha, W.C, quita
da, próximo a Igreja 
Santa Terezinha, va
lor R$ 20.000,00. 
Tratar rua José Pedro 
Ludovico, 205, Jar
dim Monte Azul.

VENDE-SE chácara 
no São Judas, com 
3.000m^, excelente 
localização. Tratar 
C o n su lt Im óveis 
fone 3263-1118.

Aos moradores do 
Jardim Itamaraty,
faço mureta e calça
das, R$200,00. Servi
ço profissional. In
fo rm a çõ e s  fone  
3 2 6 3 -7 4 3 0  com  
Carlinhos.

VENDE-SE roupas 
de bebê (menina) 
do recém nascido à 
5 meses, semi-novas, 
à partir de R$ 2,00 -  
Bebê Conforto, va
lor R$ 30,00. Tratar 
fone  3 2 64 -2570 / 
3263-4145._______

VENDE-SE/ TRO
CA-SE por carro de 
m enor valor, carri
n h o  de la n c h e  
c o m  p o n to  (ao 
lado do hospital) em 
ótimo estado, preço 
a combinar. Tratar 
fone 9122-1301 ou 
rua Emilio Ferrari, 
62, Júlio Ferrari.

E X C U R S Õ E S :  
COMPRAS EM 
SÃO PAULO -
Agosto: 10/08
(quarta), 13/08 (sá
bado), 17/08 (quar
ta), 20/08 (sábado), 
24/08 (quarta), 27/
08 (sábado) e 31/08 
(quarta). Setembro: 
03/09 (sábado), 08/
09 (quinta), 10/09 
( s á b a d o ) ,  1 4 /0 9  
(quarta), 17/09 (sá
bado), 21/09 (quar
ta), 24/09 (sábado) 
e 28/09 (quarta). 
OUTRAS: Apareci
da do Norte (18/09 
e 18/12) -  Capivari, 
Santa Bárbara do 
Oeste e São Pedro 
(06/08, 03/09 e 01/ 
10) -  Holambra (18/ 
09) -  Ibitinga (22/10 
e 03/12) -  Hopi Hari 
(11/12) -  M onte 
Sião (08/10) e Praia 
Grande (consulte). 
Tratar com  Eliza 
pelo fone 3264- 
7919/9794-7639 ou 
Arlindo pelo fone 
3263 -6938 /9702- 
7108.

K O M E T A

FONE;

3263-6535

SIMPATIA
N um  lugar m ais alto 
que sua cabeça, acen
der 3 velas brancas 
num  prato com  água 
e açúcar aos três an
jo s  p ro te to re s  (G a 
briel, Rafael e M iguel) 
e fazer o pedido em 
três dias alcançara a 
graça. M ande pub li
car no terceiro dia e 
observe que vai acon
tecer no quarto dia.

CRED REAL
Empréstimo para aposentados 

e pensionistas do INSS
Basta apresentar CIC, RG, comprovantes 

residência e n° do beneficio

LiGUE: 3264-1122
SU BIN DO  O BANCO  ITAU

MASSA PARA PASTEL
A C E ITO  ENCOM ENDAS  

FE S TA S, IG R E JA S , 
LA N CH O N ETES... 

TRATAR 97125875

SIMPATIA
Num lugar mais alto 
que sua cabeça, acen
der 3 velas brancas 
num prato com água 
e açúcar aos três an
jos protetores (Ga
briel, Rafael e Mi
guel) e fazer o pedi
do em três dias al
cançara a graça. 
Mande publicar no 
terceiro dia e obser
ve que vai acontecer 
no quarto dia.

SIMPATIA PARA 
EM AG RECER -
C hico  X avier. 4“ fe i
ra  p e la  m an h ã  co lo 
q u e  em  G  c o p o  
d ’água  os g rãos de 
a rro z  crus, re sp ec ti
v a m e n te  à  q u a n t i 
dade de qu ilo s  que 
você  de se ja  perder. 
À  no ite  b eb a  a  água, 
de ixando  os grãos de 
a r r o z  n o  c o p o  e 
com plete  com  água. 
5“ fe ira  p e la  m an h ã  
beba  a água em  j e 
ju m ,  d e ix a n d o  os 
g rã o s  de  a r r o z  e 
com plete  com  água. 
6“ fe ira  p e la  m an h ã  
b e b a  a ág u a  ju n ta 
m ente  com  os grãos 
de arroz um  je jum . 
O b s :  p u b l iq u e  n a  
m esm a sem ana. N ão 
faça  re g im e  p o is  a 
s im patia  é infalível. 
G.A.P.

VENDE-SE estoque 
de papelaria. Tratar 
rua Ciro Fernandes, 
528 -  Cecap ou fone 
3264-5831 /3264- 
7096.____________

VENDE-SE filmado- 
ra Panasonic com 
visor cristal líquido, 
n o ta  fiscal, pouco 
uso, na caixa, ótimo 
preço. Tratar fone 
3264-3836._______

REVENDER CON
TÉM 1g -  É fácil e 
gostoso! Quer ser 
u m a revendedora 
C on tém  1g? Fale 
comigo. Alessandra 
P resen tes -  Fone 
3263-1870._______

VENDE-SE rád io  
Mp3 Pionner para 
carro, com controle 
remoto, em perfeito 
es tad o , v a lo r  R$ 
500,00. Tratar fone 
3263-2729.

CONVERSA COM 
SAGRADO 

CORAÇÃO DE 
JESUS

Meu sagrado coração de 
Jesus eu vós deposito 
toda minha confiança e 
esperança. Vós que sa
beis tudo, Pai, o Senhor 
do universo, sois o rei 
dos reis, vós que fizeste 
o cego ver, o paralítico 
andar, o morto volta a 
viver, o leproso cura, vós 
que vedes as minhas afli
ções, as minhas angústi
as, bem sabeis. Divino 
coração como preciso al
cançar esta graça (pede- 
se a graça com fé). A mi
nha convosco me dá âni
mo e alegria para viver 
só de vós, espero com fé 
e confiança. Sagrado Co
ração de Jesus que antes 
de terminar essa conver
sa dentro de nove dias. 
Alcance esta tão grande 
graça, para vós agrade
cer, publicarei esta gra
ça para que os homens 
aprendam  a ter fé  e 
confiança.Em vós: e no 
último dia deixe a vela 
queimar até o fim.

EXTRAVIO
LUIZGONZAGADE CARVALHO,

documento de Identidade -  Rua das 
Graúnas, 219 -  Jardim Nova Lençóis -  
Lençóis Paulista/SP, comunica o extra
vio de um Talão de Nota Fiscal de n° 247 
a 250, série D1, em nome do Bar do 
Gonzaga. Não se responsabilizando pelo 
uso indevido do mesmo.

SIMPATIA
Num lugar mais alto que sua cabeça, 

acender e velas brancas num prato com água 
e açúcar aos três anjos protetores (Gabriel, 
Rafael e Miguel) e fazer o pedido em três dias 
alcançará a graça. Mande publicar no terceiro 
dia e observe que vai acontecer no quarto dia.

SIMPATIA
Num lugar mais alto que sua cabeça, 

acender e velas brancas num prato com água 
e açúcar aos três anjos protetores (Gabriel, 
Rafael e Miguel) e fazer o pedido em três dias 
alcançará a graça. Mande publicar no terceiro 
dia e observe que vai acontecer no quarto dia.

OFERTAS DA SEMANA:
Salão para festa no Jardim São João, por apenas R$ 45.000,00 
Sobrado no Itamaraty -  semi-novo. R$ 230.000,00.
Casa no P. S. José -  3 quartos (sendo 1 suite) sala de estar, 
jantar, cozinha, banheiro social, garagem , edícula com boa 
dependências, rancho e lavanderia. R$ 100.000,00.
Vários prédios comerciais no centro, em terreno de 1.000 m2. 
por apenas R$ 430.000,00.

Residências
Morumbi Excelente imóvel R$ 160.000,00
Nova Lençóis c/ 2 quartos R$ 28.000,00
Itamaraty 4 suítes, piscina, sauna, quiosque churrasqueira, 
etc. 1.500 m de terreno. R$ 330.000,00.
Itamaraty 2 quartos, sala, cozinha banheiro, laje, Azulejada, 
piso frio, lavanderia, garagem, terreno de 517,00 m2 ( parte 
alta). R$ 60.000,00.
Village 2 suites , com sacada + 1 quarto, banheiro social, salas 
de estar e TV, copa, cozinha, lavanderia, garagem churras
queira, pia balcão, banheiro, q. despejo. R$ 240.000,00. 
Temos também em outros bairros: Ubirama, Marimbondo, 
Cruzeiro, Rondon, centro etc....
Terreno Área c/ 8.000 m2, no centro, R$ 300.000,00.
Vários lotes no J. Itamarati, 15 parcelas de R$ 1.000,00.

—  CONTATE-HOS e-mail; dicasnegocios@uolxom.br
PLANTAO DE VENDAS NO FINAL DE SEMANA 3264 4213 

RUA XV DE NOVEMBRO, 544 (AO LADO DO BAR DO CHOPPJ

HOROSCOPO

21 de abril a 20 de maio

lE 2 f de maio a 20 de junho

Em primeiro lugar, procure ser uma 
pessoa mais positiva em tudo o que 
fizer. Seu astral deverá facilitar, e 
muito, o bom andamento das coi
sas. No amor, não confunda o que 
sente. Dica: A Lua fará com que quei
ra buscar novos horizontes. Que tal 
viajar um pouco?

21 de junho a 21 de Julho

C u id a d o  para não se atropelar, 
envolvendo-se demais com o que 
pensa e projeta nas pessoas. Em 
fam ília, lembre-se que nem sem
pre se está com a razão, ainda que 
isso seja aparente. Ouse mais no 
visual. D ica : Amor e amizade es
tarão lado a lado.

a 22 de julho a 22 de agosto

As coisas só fluem bem no contato 
com as pessoas quando se entende 
que ninguém  é igual a ninguém . 
Evite impor as suas vontades. Faça 
como o camaleão, adapte-se às di
versas realidades que surgirem. Dica: 
Na paixão, pode ter uma grande 
surpresa num passeio.

np28 de agosto a 22 de setembro

A Lua enche de encantos o seu paraíso 
astral, realçando bastante seu char
me e aumentando o magnetismo. 
Terá a chance de conquistar alguém, 
mas evite gastar mundos e fundos 
para agradar o alvo de sua paixão. 
Dica: Imprevistos podem depor con
tra seus interesses financeiros.

www.joaobidu.com.br

Coloque em sua cabeça que você 
merece todas as bênçãos do Uni
verso. Os astros estão favorecendo 
muito o setor financeiro: aprovei
te! Seu carisma irá fazer com que 
tenha, muita sorte nas conquistas 
am orosas. D ica: A lcan çará  uma 
grande vitória.

23 de outubro a 21 de novembro

N o trabalho, não invente muito, 
apegue-se ao que você realmente 
sabe fazer. Terá o apoio de gente 
mais experiente para fazer as coi
sas que tanto deseja em sua vida. 
O  convívio com parentes ganhará 
mais brilho . Dica: Com  seu par, 
domine o ciúme.

23 de setembro a 22 de outubro

Tome as iniciativas que considerar 
importantes, seja no amor, no sexo 
e, principalmente no trabalho. Este 
não é o momento para ficar espe
rando as coisas acontecerem, vá atrás 
dos seus sonhos, pois as boas vibra
ções estão a seu favor. Dica: No amor, 
expresse o que sente.

22 de novembro a 21 de dezembro

% 22 de dezem bro a 20 de Janeiro

Pense antes de agir e verá que seus 
planos, antes tão distantes, po
dem, a partir de agora, com eçar 
a dar sinais de rea lização . N ão 
pense em desistir por causa de 
obstáculos! Além disso, evite co
m entar sobre suas c o n q u ista s. 
Dica: Dedique-se ao seu par.

Convém não tentar impor suas idéias 
às pessoas com quem você convive. 
Tente controlar a sua ambição. Saber 
aonde quer chegar sim, passar por 
cima dos outros, não. Procure se tran- 
qüilizar, o segredo para que tudo cor
ra bem é ter paciência. Dica: Afinida
des com Libra, Leão ou Gêmeos.

21 de janeiro a 19 de tevere iro

Tome cuidado para não acabar criti
cando as pessoas com quem trabalha, 
pois pode ouvir algo que não irá gos
tar. O  ideal é fazer sua parte, evitando 
prestar atenção no que não lhe diz 
respeito.Romance um tanto apático. 
Dica: Da leveza do nosso coração é tudo 
o que o sorriso precisa: pense nisso!

X 20 de fevereiro a 20 de março

Procure desconfiar de pessoas que 
queiram tirar vantagens financeiras 
de tudo, tanto quanto das que ofe
recem vantagens demais. Lembre- 
se de que só com nosso próprio es
forço atingimos as melhores metas. 
Dica: Espaireça mais e compartilhe 
seu afeto com quem ama.

Nessa semana, o mais aconselhável é 
se abrir mais para a vida: passeie, dei
xe que seu corpo faça parte da nature
za e não fique apenas pensando em 
trabalho. Dica: Você, mais do que nin
guém, sabe que o sorriso e a alegria 
são as melhores armas para se chagar 
ao coração das pessoas que ama.

mailto:dicasnegocios@uolxom.br
http://www.joaobidu.com.br
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